

Seeing you in July Wir sehen uns im Juli

The Committee for EU-Convention, Hedens Squaredansere, Denmark

Everything is ready for the greatest square dance event of this year: The **European Square Dance Convention** July 11th - 13th, 2014 in Ikast, Denmark. Dancing will take place in 5-6 halls. All levels will be available from Basic till C2 and even round dance. The greatest European callers will be here and do their best to make the days unforgettable.

The arranging club, Hedens Squaredansere, has also made accommodation possible. You can camp by the halls or stay in classrooms in a school in connection with the Convention. Arrangements have been made with hotels, hostels etc., and it is possible to book meals all the weekend. There will be a fine parade for Open Air Saturday morning. A festive Afterparty Saturday night is planned. If you would like to extend your stay in our area it is possible to join a guided tour with the local Tourist Association scheduled Thursday afternoon. Thursday night it will be possible to join the July Special Dance arranged by the caller of the club Carsten Toldbod where he and Johnny Preston will call. In the website www.euroconvention2014.dk you can find more information and you can make booking. The site is kept up to date with all new information.

Hundreds have already booked from Germany, Sweden, England, Russia, Belgium, Australia, Holland, Austria, Switzerland, Norway, Finland, France, and Denmark of course.

Experience the greatest square dance event of this year. Make it a club tour and invite dancers who seldom or never go to the big dances - so they will join the Convention too and get a super weekend.

See you in a square!

Alles klar für das größte Ereignis des Jahres: **European Square Dance Convention** von 11. Juli bis zum 13. Juli 2014 in Ikast, Dänemark. Da wird in 5-6 Hallen getanzt und zwar in allen Niveaus von Basic bis zum C2, außerdem wird auch Rounddance getanzt. Die größten Caller Europas kommen um das Beste zu geben, damit die Tage unvergesslich werden.

Der Verein, Hedens Squaredansere, der das Treffen arrangiert, hat außerdem Übernachtungen geplant. Es ist möglich bei den Hallen zu campieren oder im Anschluss an das Treffen in einem von den Klassezimmern in der Schule zu übernachten. Mit Hotels, Jugendheime usw. in der Nähe sind Absprachen getroffen und es ist möglich, am ganzen Wochenende Essen zu bestellen. Ein schöner Umzug ist Open Air am Samstagvormittag organisiert. Samstagabend wird eine festliche Afterparty gefeiert. Wenn man Lust hat den Aufenthalt in unserer Gegend zu erweitern, gibt es am Donnerstagnachmittag eine geführte Tour von der lokalen Touristinformation. Donnerstagabend ist es möglich an einem Tanz teilzunehmen, dem July-Special Dance arrangiert von dem Caller des Klubs, Carsten Toldbod. Dort werden er und Johnny Preston callen. Auf der Webseite www.euroconvention2014.dk gibt es mehr Informationen und dort kann man buchen. Die Seite wird laufend aktualisiert.

Hunderte haben sich schon angemeldet. Wir haben Anmeldungen von Deutschland, Schweden, England, Russland, Belgien, Australien, Holland, Österreich, Norwegen, Finnland, Schweiz, Frankreich und natürlich Dänemark.

Erlebt das größte Square Dance Ereignis in diesem Jahr. Macht eine Clubreise und ladet Tänzer ein, die selten oder nie zu großen Tänzen fahren, dann können sie die Convention besuchen und ein Super Wochenende haben. **Wir sehen uns in einem Square!**